

Seit Karfreitag fuhr die Adenstedter Junggesellschaft mit ungezählten Gummiwagen (dank Unterstützung der Adenstedter Landwirte) wieder ein haushohes Osterfeuer zusammen, welches am Sonntag (trotz Anlaufschwierigkeiten wegen der Nässe Tags zuvor) dann über 600 Adenstedtern und Gästen eine wärmende Kulisse eines gottseidank trockenen, und geselligen Osterabends bot.



So wurde dann auch lange bei Glühwein, Bratwurst, Pommes und Bier in die Nacht hinein gefeiert.

Großer Dank gilt natürlich auch der Adenstedter Feuerwehr, die dieses alljährlich begleitet.

{gallery}2018/jg/osterfeuer/pic{/gallery}